



Bild v.l. Pascal Badziong, Sandra Schumacher und Rolf Koch

Führungswechsel beim Jobcenter Mayen-Koblenz

Mayen-Koblenz, 28. August 2023 - Nach 18 erfolgreichen Jahren im Amt verabschiedet sich Rolf Koch, der langjährige Geschäftsführer des Jobcenters Mayen-Koblenz, in den Ruhestand.

Sandra Schumacher wird ab 01. September neue Geschäftsführerin im Jobcenter und tritt somit die Nachfolge von Rolf Koch an.

Unter seiner Leitung hat sich das Jobcenter seit seiner Gründung im Jahr 2005 als moderner Dienstleister am Arbeitsmarkt sowie als feste Institution in der Region etabliert.

Pascal Badziong, Erster Kreisbeigeordneter des Landkreises Mayen-Koblenz und Vorsitzender des Werkausschusses, würdigt die sehr gute Zusammenarbeit mit dem bisherigen Geschäftsführer: „Ich bedanke mich zuallererst bei Herrn Koch für die vertrauensvolle und erfolgreiche Zusammenarbeit insbesondere in den letzten Krisenjahren. Ich habe Rolf Koch stets als kompetenten Ansprechpartner mit großer Erfahrung erlebt, der sich auf allen Ebenen für die Belange des Jobcenters Mayen-Koblenz und somit für die Kundinnen und Kunden eingesetzt hat.“

Zugleich begrüßt er die neue Geschäftsführerin herzlichst: „Ich freue mich, dass wir mit Frau Schumacher eine Persönlichkeit gewinnen konnten, die aus ihren bisherigen Tätigkeiten in Führungsfunktionen viele Erfahrungen zum Wohle der Menschen im Landkreis Mayen-Koblenz einbringen kann.“

Pressemitteilung



Die Anerkennung und der Dank von Pascal Badziong unterstreichen die langjährige erfolgreiche Arbeit von Rolf Koch.

Koch ist seit Einführung des SGB II ununterbrochen Geschäftsführer der ARGE MYK, die seit 2012 als kommunales Jobcenter organisiert ist.

„Unsere Arbeit im Jobcenter zielt darauf ab, Menschen in schwierigen Lebenslagen zu unterstützen und ihnen Perspektive für eine bessere Zukunft zu bieten. Der Leitsatz unserer Arbeit lautet: ‚Der Mensch steht im Mittelpunkt der Arbeit.‘, dafür habe ich mich immer eingesetzt.“, so Rolf Koch.

Beispielhafter Werdegang – von der Fachassistenz zur Geschäftsführung

Sandra Schumacher weist eine beeindruckende berufliche Laufbahn im Jobcenter nach. Im Jahr 2005 begann die Diplomvolkswirtin ihre Karriere als Fachassistenz im Bereich Controlling und Finanzen. Nach erfolgreicher und verantwortlicher Tätigkeit für den Bereich Personal, Finanzen und Controlling übernahm Sandra Schumacher im Jahr 2020 die Leitung des Bereichs „Markt und Integration“ und wurde auch ab diesem Zeitpunkt stellvertretende Geschäftsführerin.

„Ich freue mich, als Geschäftsführerin des Jobcenters Landkreis Mayen-Koblenz, aktiv an der Gestaltung der Arbeitsmarktpolitik verantwortlich mitzuwirken, um den Menschen im Landkreis bei schwierigen Lebenssituationen die notwendige Hilfestellung zu geben.“

„Mein Ziel ist es, die bisherige gute Arbeit im Jobcenter fortzusetzen, Langzeitarbeitslosigkeit für die Menschen zu vermeiden und Jugendlichen durch Beratung sowie Förderung einen guten Start in das Erwerbsleben zu ermöglichen“, so Sandra Schumacher.